

Letzter Schultag der Oberstufen – Auf den Spuren vom Marcusbrot

Einen gelungenen letzten Schultag gestalteten die Lehrkräfte für die Schülerinnen und Schüler des Abschlussjahrganges St 13.

Nach einer Stärkung beim gemeinsamen Frühstück in der Hanse-Schule erlebten die Schülerinnen und Schüler eine interessante und unterhaltsame Vorführung im Marzipan-Speicher an der Untertrave.

Im Anschluss an diesen Vortrag durften alle aktiv werden. Kreativ entstanden aus einem Marzipanstück formvollendete Rosen, verschiedene Tiere und natürlich auch ein Gesetzesparagraph. Nach getaner Arbeit haben sich die Schülerinnen und Schüler ihr Marzipan-Abitur redlich verdient.

In der anschließenden Team-Stadtrallye gewannen die Schülerinnen und Schüler neue Eindrücke von ihrer Berufsschulstadt und betrachteten sie von einer ganz anderen Seite. Letztendlich erreichten alle ohne große Umwege das Ziel.

Wir wünschen unserem diesjährigen Abschlussjahrgang, dass sie ebenso zielstrebig durch die mündliche Prüfung navigieren und mit viel Freude und Engagement das Arbeitsleben beginnen.

Die feierliche Übergabe der Fachangestelltenbriefe und die offizielle Entlassung aus dem „Azubi-Leben“ erfolgte dann am 19.07.2016 in Kiel.



Freisprechungsfeier am 19.07.2016 in Kiel (Foto Renard, Kiel)